

Leyenda de Fuego

" Dieser Wein stammt von unseren ältesten Weinbergen. Ein besonderer Wein mit Charakter und Persönlichkeit, ein Autorenwein. Eine Spätlese aus überreifen Beeren von alten Reben in Gobelet-Erziehung, die auf einer Höhe von 980 Metern wachsen."

" This wine was born from our oldest vineyards. It is a peculiar wine, with own personality and character, an author's wine of late harvest, plot of old vines in glass and over ripe which were produced at an altitude of 980 meters."



Trockener Rotwein/ Red Dry wine

Rebsorte/grape: Garnacha Tintorera 100%

Jahrgang/Vintage: 2019

Alkoholgehalt: 15,50 % Vol.

Ursprungsbezeichnung DO:



8 Monate in amerikanischen Eichenfässern gereift
8 months in American Oak Casks

Bright dark cherry red. Typical notes from ripe Larnacha Tintorera: grapefruit, fig tart, blackcurrent, blackberry intertwined with balsamic and smokey notes from the ageing process. The initial sensation is sweet with well balanced acidity and tannins that lengthen the palate. The power of the Larnacha Tintorera can be felt and its torrefactor finish adds extra length. The overall feel is complex and reminds us of fruits of the forest blended with vanilla, coffee and tobacco.

Dunkles, glänzendes Kirschrot. Typische Noten einer reifen Garnacha Tintorera: Grapefruit, Feige, schwarze Johannisbeere, Brombeere, gereift mit Balsamico- und Rauchnoten. Im Auftakt süß mit ausgewogener Säure und Tanninen, die den Gaumen verlängern. Langes Finale dank der spürbaren Kraft der Garnacha Tintorera und Torrefacto-Kaffeenoten. Insgesamt ein komplexer Wein, der an Waldbeeren mit Vanille, Kaffee und Tabak erinnert.



Serviertemperatur/Serving temperature: 16-18°C

Fassungsvermögen/Capacity. 750ML

